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Ortsteilrat Hochstedt Erfurt, 14.03.2017 

OR HOT/002/2017  
 

 

Niederschrift 

der Sitzung des Ortsteilrates Hochstedt am 20.02.2017 

 

 

Sitzungsort: 

 

Bürgerhaus, Am Bürgerhaus 1, 99098 

Erfurt-Hochstedt  

Beginn:  

 

18:30 Uhr 

Ende: 

 

19:50 Uhr 

Anwesende Mitglieder des Ortsteilrates: 

 

Siehe Anwesenheitsliste 

Abwesende Mitglieder des Ortsteilrates: 

 

Siehe Anwesenheitsliste 

Sitzungsleiter/in: Frau Palmowski 

Schriftführer/in: Frau Heeger 

 

 

Tagesordnung: 

 

 I. Öffentlicher Teil Drucksachen-

Nummer 

 

 1. Eröffnung durch den Ortsteilbürgermeister  

   

 2. Änderungen zur Tagesordnung  

   

 3. Genehmigung der Niederschrift aus der Sitzung vom 

28.11.2016 

 

   

 4. Einwohnerfragestunde  

   

 5. Behandlung von dringlichen Entscheidungsvorlagen OR  

   

 6. Behandlung von Entscheidungsvorlagen OR  

   

 6.1. Verwendung der Mittel nach § 16 der Ortsteilverfassung - 

Repräsentationsmittel der Ortsteilbürgermeisterin 

0360/17 
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 7. Beteiligung des Ortsteilrates  

   

 8. Ortsteilbezogene Themen  

   

 8.1. Anpassung der Verkehrsorganisation  

   

 8.2. Vorschläge Mittelverwendung  

   

 9. Informationen  

   

 

 I. Öffentlicher Teil Drucksachen-

Nummer 

 

 1. Eröffnung durch den Ortsteilbürgermeister  

   

Die Ortsteilbürgermeisterin eröffnet die Sitzung des Ortsteilrates und stellt die ordnungs- 

und fristgemäße Ladung der Ortsteilratsmitglieder sowie die Beschlussfähigkeit fest. 

 

 2. Änderungen zur Tagesordnung  

   

Es liegen keine Änderungsanträge vor, somit wird nach der vorliegenden Tagesordnung 

verfahren. 

 

 3. Genehmigung der Niederschrift aus der Sitzung vom 

28.11.2016 

 

   

 

bestätigt Ja 2  Nein 0  Enthaltung 0  Befangen 0   

 

Beschluss: 

 

Die Niederschrift wird bestätigt. 

 

 4. Einwohnerfragestunde  

   

Es gibt Beschwerden von Trainern, die in Urbich in der Turnhalle Kinder trainieren, 

dass sie auf dem Parkplatz, rechts neben der Turnhalle, Knöllchen bekommen. 

Auf dieser Fläche sind 4 Parkplätze gekennzeichnet. Es ist aber Platz für mindestens 8 

Fahrzeuge.  

 

Ein Mitglied des Ortsteilrates möchte zur nächsten Stadtratssitzung folgende  

Bürgeranfrage einbringen: 

Warum richtet die Stadt Erfurt 5 Kunstrasenplätze ein, wenn sie nur so viel Mitarbeiter hat, 

um einen Platz zu betreiben? 
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 5. Behandlung von dringlichen Entscheidungsvorlagen OR  

   

Es liegen keine dringlichen Entscheidungsvorlagen des Ortsteilrates vor. 

 

 6. Behandlung von Entscheidungsvorlagen OR  

   

  

 

 6.1. Verwendung der Mittel nach § 16 der Ortsteilverfassung - 

Repräsentationsmittel der Ortsteilbürgermeisterin 

0360/17 

   

 

beschlossen Ja 2  Nein 0  Enthaltung 0  Befangen 0   

 

Beschluss: 

 

Entsprechend § 19 a und f, Anlage 5 der Hauptsatzung der Stadt Erfurt werden der Ortsteil-

bürgermeisterin oder einem von ihr Beauftragten zur Erfüllung der Repräsentationsaufga-

ben finanzielle Mittel in Höhe von 150,00 EUR zur Verfügung gestellt. 

 

 7. Beteiligung des Ortsteilrates  

   

Es liegen keine Themen zur Beratung vor. 

 

 8. Ortsteilbezogene Themen  

   

  

 

 8.1. Anpassung der Verkehrsorganisation  

   

Der Ortsteilrat Hochstedt hat die Anpassung der Verkehrsorganisation, die durch den 

Wechsel der Zuständigkeit der L1056 notwendig ist, beraten und gibt folgende Stellung-

nahme ab: 

Die 80 km/h zwischen Ortsausgang Hochstedt bis zur Rechtskurve Bahnhof Vieselbach sol-

len beibehalten werden. 

Weiterhin wird gebeten, das Tempo 50 Schild auf Höhe der letzten Häuser in Richtung Vie-

selbach zu entfernen. 

Stattdessen Tempo 30 bis Ortsausgang. 

Ergänzung der Ortseingangstafel aus Richtung Vieselbach um ein Tempo 30 Schild. 

 

In diesem Zusammenhang wird um Versetzung der Ortseingangstafel am Ende des Sport-

platzes gebeten. 

Begründung: Starker Fußgängerverkehr vom Sportplatz, vor allem Kinder. 
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 8.2. Vorschläge Mittelverwendung  

   

In der Diskussion werden folgende Vorschläge zur Mittelverwendung aus den §§ 4 und 16 

unterbreitet: 

 

Vorschläge zur Mittelverwendung § 16: 

 

- Unterstützung Heimatverein 

- Unterstützung Sportverein 

- Repräsentationen Ortsteilbürgermeisterin 

 

Vorschläge zur Mittelverwendung § 4: 

 

- Sanierung Gehwege 

- Erneuerung Zaun Friedhof 

- Instandsetzungsarbeiten am Bürgerhaus 

 

 9. Informationen  

   

- Die Ortsteilbürgermeisterin informiert, dass der II. und III. Bauabschnitt der L1056 

  in diesem Jahr realisiert wird. 

  Es soll beim Tiefbau- und Verkehrsamt angefragt werden, mit welcher Bauzeit  

  zu rechnen ist und wie die Umleitung geplant ist. 

 

- Ein Abgeordneter des Thüringer Landtages möchte in Hochstedt eine Sprechstunde 

  für die Bürger durchführen.  

  Die Ortsteilbürgermeisterin wird sich mit ihm in Verbindung setzen und als Termin 

  den 06.03.2017, 17.30 Uhr, vorschlagen 

 

- An dem Regenrückhaltebecken A im GVZ ist ein Tor beschädigt. 

  Eine Mitteilung soll an das zuständige Fachamt soll erfolgen. 

 

- Das Amt für Stadtentwicklung und Stadtplanung soll zu einer der nächsten  

  Ortsteilratssitzungen zu folgenden Themen eingeladen werden: 

   

 Aktueller Planungs- und Realisierungsstand zu Ausgleichsflächen GVZ 

 Informationen zur Einstellung Aufhebung des B-Planes HOT 242 Stadtweg 

 

-Die Ortsteilbürgermeisterin informiert über eine Stadtratsanfrage von einer 

  Landtagsabgeordneten zur 2. Ausfahrt GVZ. 

 

- Die Ortsteilbürgermeisterin hat an der Gemeinderatssitzung am 16.02.2017 in  

   Mönchenholzhausen teilgenommen, in der die Gemeinderatsmitglieder ihr 

   Votum abgegeben haben, ob sie mit der Stadt Erfurt über eine Eingemeindung 

   verhandeln wollen.  
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   Die Mehrheit der Mitglieder entschied sich für Erfurt. 

 

 

- Der Ortsteilrat fordert an der 2. Ausfahrt GVZ mehr Verkehrskontrollen, da die 

   LKW's trotz Absperrung nach links, in Richtung Hochstedt, abbiegen. 

 

- Man hat verwundert festgestellt, dass an dem Spielgerät auf dem Sportplatz  

  große Steine mit eingebaut wurden. 

  Man wird bei dem Hersteller nachfragen, ob das so in Ordnung ist und vom  

  TÜV abgenommen wird.  

 

 

  

 

 

 

 

 

 

gez. Palmowski gez. Heeger 

Ortsteilbürgermeister/in Schriftführer/in 
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